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Emploi de la vidéoconférence pour réduire le nombre d'extractions judiciaires
Question écrite n° 4702

Texte de la question

M. Joël Bruneau appelle l'attention de M. le ministre d'État, garde des sceaux, ministre de la justice, sur le
problème du nombre élevé d'extractions judiciaires qui occupent des personnels souvent pour des aller-retours
de plusieurs centaines de kilomètres quelques fois pour des audiences de quelques minutes. Il appelle son
attention sur le fait que l'emploi de la visioconférence pourrait être une solution permettant d'améliorer l'efficacité
du système judiciaire et d'assurer une meilleure sécurité pour les personnels et les détenus.
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